

Ressort: Finanzen

## Russischer Staatsbanker: Sanktionen gegen Moskau treffen die Falschen

Moskau, 29.11.2014, 15:38 Uhr

**GDN** - Der Chef der staatlichen russischen Entwicklungsbank VEB, Vladimir Dmitriev, hat vor ungewollten Auswirkungen der Sanktionen des Westens gegen die russischen Staatsbanken gewarnt: Diese schadeten "erheblich" und träfen die Falschen, so Dmitriev im "Tagesspiegel am Sonntag". Das ganze ukrainische Bankensystem sei gefährdet, da die fünf staatlichen Großbanken Russlands seit Juli keine langfristigen Darlehen mehr aufnehmen dürften und somit den Tochterbanken in der Ukraine nicht ausreichend Kapital zur Verfügung stellen könnten.

Die Lage in der Ukraine sei "katastrophal", sagte der Banker der Zeitung. Vier Fünftel aller Kredite würden nicht mehr pünktlich bedient.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45463/russischer-staatsbanker-sanktionen-gegen-moskau-treffen-die-falschen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)